

## Workshop: Die Novelle des Städtebaurechts

**Am 31.03.2017 hat der Bundesrat die Reform des Städtebaurechts gebilligt, die der Bundestag am 09.03.2017 verabschiedet hatte:**

Herzstück der Novellierung des Städtebaurechts ist die Einführung der neuen Baugebietskategorie „Urbane Gebiete“, durch die der Wohnungsbau in verdichteten städtischen Gebieten erleichtert werden soll. Kommunen erhalten dadurch mehr Spielraum, um den Wohnungsmarkt zu entspannen. Darüber hinaus enthält die Städtebaurechtsnovelle Regelungen zur sonstigen Fortentwicklung des Städtebaurechts und passt diverse Bestimmungen des Baugesetzbuches (BauGB) an die UVP-Änderungsrichtlinie 2014/52/EU an.

Die Städtebaurechtsnovelle konfrontiert sowohl die Genehmigungsbehörden wie auch Bauherren und Architekten mit zahlreichen Neuerungen. Unser **Workshop** am **11.07.2017** in **München** soll einen kompakten Überblick über die wesentlichen Veränderungen und Herausforderungen der Novellierung des Städtebaurechts für die Praxis geben und gleichzeitig eine Basis zum Erfahrungsaustausch bieten.

- 
- **Wann:** 11.07.2017  
16:30 bis ca. 18:30 Uhr  
im Anschluss Empfang mit Imbiss
  - **Wo:** Kapellmann und Partner Rechtsanwälte mbB  
Josephspitalstraße 15  
80331 München
  - **Parken:** Contipark Tiefgarage Stachus  
Herzog-Wilhelm-Strasse 11  
80331 München
  - **Hinweise:** Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, bitten wir um kurzfristige Rückmeldung, spätestens bis zwei Wochen vor dem Termin.

Gerne können Sie die Einladung auch an interessierte Kolleginnen und Kollegen weitergeben.

Teilnahmebestätigungen können auf Anfrage ausgestellt werden.

**Die Teilnahme ist kostenlos.**



